



## POR FAVOR REVISE EL SITIO EN INTERNET DEL CENTRO DE APRENDIZAJE Y LIDERAZGO Y REALICE LA ENCUESTA ANUAL DE SATISFACCIÓN DEL SITIO EN INTERNET.

### Juneteenth y la discapacidad

El 19 de junio, millones de estadounidenses celebrarán el Juneteenth, un día festivo que celebra el fin de la esclavitud en los Estados Unidos. Fue en este día de 1865, dos años después de la Proclamación de Emancipación, que las tropas federales llegaron a Galveston, Texas, para garantizar que todos los esclavos fueran finalmente liberados. Obtenga más información sobre la intersección de Juneteenth y la discapacidad visitando estos artículos:

[Juneteenth a través de el lente de las mujeres de color con discapacidades](#)

[Juneteenth y el legado de los esclavos negros con discapacidades](#)

[La continuación de la esclavitud: la experiencia de los esclavos con discapacidades durante la emancipación](#)

### Miranda Hooper seleccionada para la Academia de Liderazgo de la AUCD

[Miranda Hooper](#), Coordinadora de Educación Comunitaria del Centro de Aprendizaje y Liderazgo | UCEDD, ha sido elegida para participar en el prestigioso programa nacional de capacitación en liderazgo, [la AUCD Leadership Academy](#). Celebrada en Atlanta, Georgia, esta experiencia de aprendizaje intensivo de una semana de duración se combina con un año de tutoría posterior a la capacitación. El programa tiene como objetivo mejorar las habilidades de los líderes actuales y emergentes de las redes de discapacidad en los EE. UU. y sus territorios. El objetivo principal del programa es crear coaliciones que mejoren los sistemas de apoyo y servicios para las personas con discapacidades, sus familias y comunidades.

La selección de Miranda para esta excelente oportunidad es un testimonio de su creciente experiencia en defensa y liderazgo familiar. Ha contribuido activamente a varias iniciativas, sirviendo como presidenta de políticas para el Comité Estatal de Planificación de Equidad en Salud del OSDH (Departamento de Salud del Estado de Oklahoma) y anteriormente presidió la [Coalición de DisCABILIDAD del Condado de Cleveland](#). Actualmente, además de su CLL | En su trabajo en la UCEDD, ocupa el cargo nacional de secretaria en el [Consejo de Difusión y Educación Comunitaria de la AUCD](#).

Extendemos nuestras más sinceras felicitaciones a Miranda Hooper y esperamos con interés el impacto positivo que seguirá teniendo en el campo de los servicios y el liderazgo para individuos con discapacidades.

### Decreto de la Ley de Acceso y Logros

[El gobernador Kevin Stitt](#) firmó una nueva ley llamada Ley de Acceso y Logros. Esta ley otorgará becas universitarias a graduados de secundaria con discapacidades intelectuales y del desarrollo en Oklahoma. [La representante Elynn Hefner](#), graduada de OKLEND y defensora de la discapacidad, ayudó a redactar este proyecto de ley. Antes de esta ley, el programa Oklahoma Promise otorgaba becas a estudiantes, pero no incluía a estudiantes con discapacidades intelectuales o del desarrollo. [Esta ley ayuda a que todos tengan una oportunidad justa de ir a la universidad](#).

### Informe: Más estudiantes con discapacidades asisten a la universidad que en décadas anteriores

La Oficina de Responsabilidad Gubernamental publicó un informe sobre la experiencia de los estudiantes universitarios con discapacidad. Hace veinte años, sólo el 11% de los estudiantes universitarios identificaban tener una discapacidad. Para 2020, esa cifra habrá aumentado al 21%. [Lea más sobre el informe y lo que los estudiantes tienen que decir sobre sus éxitos y desafíos](#).

### Eventos y anuncios

#### 23-28 de junio | Programa de transición para el empoderamiento de personas ciegas y con discapacidad visual (VIBE)

[El programa Transition VIBE](#) ayuda a los estudiantes a descubrir qué quieren hacer después de la escuela secundaria y cómo llegar allí. Este programa de una semana enseña a los estudiantes habilidades para vivir solos, tener entrevistas de trabajo exitosas, comunicarse claramente, usar tecnología, trabajar en equipo, escribir un buen currículum y desplazarse por la ciudad. Para obtener más información, comuníquese con su consejera de DRS, Deitra Woody al 405-522-3410, o Magan Rowan al 405-522-3380.

#### 24 de junio | Evento de seguridad y diversión familiar de verano | 16:00-20:00 horas | Ciudad de Oklahoma | GRATIS

[El Centro para el Aprendizaje en Liderazgo/Programa 360 de Apoyo Familiar](#) en colaboración con [Oklahoma Family Network](#) organizará un evento el lunes 24 de junio de 2024, de 4 p.m. a 8 p.m. Un día de diversión y seguridad para familias de niños con necesidades especiales de salud o discapacidad. Ven y disfruta de una tarde divertida junto al parque de agua. Alimentos, juegos y vacunas proporcionados por [Blue Cross Blue-Shield de OK](#). Además, hasta agotar existencias, ¡una bolsa de verano de seguridad para llevar a casa! [Dirección proporcionada sólo después de confirmar el registro](#).

#### 25-27 de junio | Campamento de día para hermanos | 9:00-14:00 | Dos ubicaciones: Tulsa, OK | GRATIS

¡El campamento diurno para hermanos llega a Tulsa! Únase a un campamento de día GRATUITO lleno de acción para hermanos de niños con discapacidades intelectuales y del desarrollo. El campamento diurno para hermanos es para niños de 8 a 17 años e incluye actividades divertidas, información valiosa y juegos atractivos que celebran las muchas contribuciones realizadas por los hermanos de niños con discapacidades y necesidades especiales de atención médica. Los primeros dos días se llevarán a cabo en The Sun Room en The Gathering Place, y el último día será en Weststreet Ice Center en Tulsa. Para obtener más información, comuníquese con [Molly.Zirix@creeks.org](mailto:Molly.Zirix@creeks.org). [Es necesario registrarse](#).

#### 28 y 29 junio | 15ª Conferencia estatal anual del Centro de Padres de Oklahoma |Midwest City OK | GRATIS

El Centro de Padres de Oklahoma (OPC) organizará su 15ª Conferencia Estatal Anual "Navegando por la Educación Especial y más allá" el viernes 28 de junio de 8:00 am a 5:00 pm y el sábado 29 de junio de 8:30 am a 3:30 pm. La conferencia se llevará a cabo en el Centro de Conferencias Reed en Midwest City. La conferencia está diseñada para educar a padres, familias y profesionales sobre cómo construir asociaciones que satisfagan las necesidades de niños y jóvenes con una amplia gama de discapacidades, desde el nacimiento hasta los 26 años. La [asistencia es gratuita, pero debe registrarse](#).

#### 23 de julio | Natación adaptada familiar | 19:30-21:00 horas | Centro Acuático Familiar Earlywine | GRATIS

[OKC Parks](#) y [SoonerSUCCESS](#) lo invitan a asistir a su fiesta de natación para familias que crían a un niño/adulto con una discapacidad o necesidad de atención médica especial el martes 23 de julio de 7:30 p. m. a 9 p. m. Habrá premios y refrigerios. Este evento se llevará a cabo en el [Centro Acuático Earlywine](#) en SW OKC. [Es necesario registrarse](#).

#### Durante todo junio y julio | Campamentos DRS STEM 2024 | Varias ubicaciones en Oklahoma

[El Departamento de Servicios de Rehabilitación](#) organiza campamentos STEM en todo Oklahoma durante todo el verano. STEM significa Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas. El campamento STEM está abierto a todos los estudiantes de Oklahoma con discapacidades, de 14 a 19 años. Los participantes deben poder seguir instrucciones verbales con apoyo limitado. Los participantes aprenderán a usar computadoras, software y tecnologías relacionadas para diseñar y crear parches, botones y más. [Información de ubicación y registro](#).

#### ¡Queremos Escuchar de Ti!

¿Tienes noticias o un evento para compartir? Envíe toda la información, incluido un enlace (Si corresponde) a [learn2lead-ucedd@ouhsc.edu](mailto:learn2lead-ucedd@ouhsc.edu). Todos los envíos deben realizarse a más tardar el cuarto viernes del mes anterior a la publicación (Por ejemplo, el cuarto viernes de junio para el boletín de julio).

Sign-up to receive our free monthly newsletter *focus facts on community living* <http://tiny.cc/focusfacts>

Or use your cell phone camera and point it to this QR code



La Universidad de Oklahoma promueve una comunidad universitaria diversa, equitativa e inclusiva fomentando los aportes, antecedentes y perspectivas particulares de cada persona. OU Norman, OU Tulsa y el Centro de Ciencias de la Salud reconocen que fomentar un ambiente inclusivo para todos, con especial atención a las necesidades de las poblaciones históricamente marginadas, es vital para la búsqueda de la excelencia en todos los aspectos de nuestra misión institucional y mejora la experiencia en la OU para todos los estudiantes, profesores y miembros del personal.

focus facts se publica para los miembros de la Red de Discapacidades del Desarrollo Afiliada a la Universidad. El objetivo es destacar información específica y datos relevantes para desarrollar y mantener entornos positivos en la comunidad. Se brinda información para usarla en este documento o para su posterior circulación. Cuando se reimprima información, se solicita citar a focus facts y el mes de la publicación indicado debajo del titular, en la parte superior de esta página. Se brinda el nombre de una persona a quien se puede contactar para solicitar información adicional sobre los datos que se mencionan en este boletín. Si tiene datos, información o una historia para contar que sea relevante para la vida en comunidad, envíela al editor de focus facts a la siguiente dirección: Center for Learning and Leadership/UCEDD OU Health Sciences Center, PO Box 2690, Oklahoma City, OK 73126. Incluya la fuente de información, por título, una descripción o historia de un párrafo (o menos), un nombre de contacto que pueda proporcionar información adicional sobre el tema, y un número de teléfono para el contacto durante el día o la noche.

Si tiene alguna pregunta sobre el formato para los envíos, llame a la sede principal del Centro de Aprendizaje y Liderazgo/UCEDD al (405) 271-4500.

Cualquier organización o persona que comparta los intereses de los miembros puede afiliarse a la Red de Discapacidades del Desarrollo Afiliada a la Universidad. La Red se dedica a identificar oportunidades de colaboración e intercambio de información entre los miembros participantes, lo cual permite mejorar nuestra capacidad estatal, regional o local para brindar un mejor entorno de vida en Oklahoma para las personas con discapacidades del desarrollo o de otro tipo y sus familias. La Red cuenta con el apoyo parcial de un subsidio de la Administración sobre Discapacidades Intelectuales y del Desarrollo de los Estados Unidos, el Departamento de Salud y Servicios Humanos y las Oficinas de Representantes Designados del Centro de Aprendizaje y Liderazgo/Socios colaboradores de UCEDD.

Si tiene una discapacidad (sordera/disminución auditiva, ceguera/disminución visual, movilidad, cognitiva, etc.) y requiere adaptaciones, escriba a [Learn2Lead@ouhsc.edu](mailto:Learn2Lead@ouhsc.edu). Es útil que informe qué tipo de adaptaciones serán necesarias para garantizar que pueda usar los recursos.